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　日頃より、市民の皆様には、市
議会活動に対しまして深いご理解
とご協力を賜わり厚く御礼申し上
げます。
　３年近くにおよぶ新型コロナ感
染症も、重症化リスクの軽減に伴
って、Withコロナにおける新し
い生活が始まっています。
　議会においても、議会報告会・
意見交換会や、委員会における特

定事件調査、議会見学ツアーの開
催など、感染症対策を十分に考慮
した上で実施して参りました。
　本年も議会では、市民の皆様の
負託に応えるべく、議員一人ひと
りがその責任を自覚し、社会の変
化を的確に捉え、活発な議論を重
ねて参りますので、一層のご理解
とご支援を賜わりますようお願い
申し上げます。

　市民の皆様には、日頃から真岡
市議会に深いご理解とご協力を賜
わり心から感謝を申し上げます。
　昨年中もコロナウイルスの影響
により、いろいろなイベントが延
期や縮小または、中止となりまし
た。しかし、10月にはいちご一
会とちぎ国体と全国障害者スポー
ツ大会が開催され、本市ではサッ
カー競技の熱戦が繰り広げられ栃
木のチームは素晴らしい成績を収

めました。市議会でも熱い応援を
させていただきました。
　市民の声を傾聴する活動では、
広報広聴委員会が中心となり、女
団連との対談や小学生を対象に議
会見学ツアーを開催し、多くの年
齢層から議論百出できました。
　今後は、頂いた意見を参考に市
民から信頼される議会運営を目指
し、具体的な改善策の立案をして
まいりたいと考えています。

　日頃からの皆様のご支援に感
謝いたします。コロナ禍により
不安な思いをされている市民の
皆様に少しでも安心していただ
く為、皆様の意見をお聞きしな
がら、しっかりと議員としての
役割を果たしお役に立てる様、
活動して参ります。今後とも皆
様のご支援、ご指導の程、宜し
くお願い致します。

麦倉  竹明

　未だにコロナの終息が見えな
い中、原油高騰を起因とする物
価高と、私たちの暮らしは大変
厳しい時期に直面しております。
　この様な時こそ誰もが「安
全・安心に暮らせ、夢と希望が
持てる街づくり」の為に、政策
の提言を含め精進して参ります。
皆様のご指導、ご鞭撻をお願い
申し上げます。

池上  正美

　昨年中もコロナウイルスの影

響で不安な日々を過ごされたと

思います。そうした中でも真岡

市議会として、開かれた議会を

目指しいろいろな取り組みをさ

せていただきました。今年度に

おきましても、議会の広報広聴

に一生懸命取り組んで参ります。

大貫  聖子

　皆様の熱いご指導、ご支援に、
心より感謝申し上げます。
　真岡市民一人一人が、わくわ
くドキドキ、躍動感にあふれ、
安全、安心、快適に暮らせる住
み良いまちづくり。その実現に、
勇気と元気があれば何でもでき
る精神で、常に初心を忘れず、
誠心誠意全力で取り組んでまい
ります。
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